
Da Stv. Retzerau die Sitzung bereits verlassen hat, ist seine Anregung betr. Wilhelmstraße / 
Herweg; hier: Straßenbau, Spielplatz dem Protokoll als Anlage beigefügt. 
 
Stv. Grütz nimmt sich der Angelegenheit ebenfalls an und bittet die Verwaltung um Auskunft, 
was mit der Spielplatzfläche nach Beendigung der Baumaßnahme geschehen werde. 
 
Dipl.-Ing. Hoseus teilt mit, dass die Spielgeräte des Platzes bereits vor Beginn der Baumaßnahme 
Wilhelmstraße/Herweg abmontiert und auf anderen städt. Spielplätzen wieder aufgebaut 
wurden. Momentan habe das Bauunternehmen die Fläche als Lagerfläche in Beschlag 
genommen. Nach Beendigung der Straßenbaumaßnahme werde das Unternehmen die Fläche 
wieder herstellen und einsäen. Zudem führt er aus, dass aufgrund der Schulwegsicherung erste 
Planungen aufgenommen wurden, diese Kreuzung zu überarbeiten und ggf. einen Kreisverkehr 
zu errichten. Zur weiteren Nutzung des Spielplatzes wird die Verwaltung in der kommenden 
Ratssitzung informieren. 


